



INSTITUCIÓN EDUCATIVA LA MILAGROSA
GOBIERNO ESCOLAR
PROPUESTAS CANDIDATOS LÍDERES ESTUDIANTILES 2025

Código:

Versión: 01

Página 1 de 1

Representante de los estudiantes



Mi nombre es María Fernanda Sepúlveda Rojas, aspiro al cargo de representante estudiantil ante el consejo directivo. Pertenezco al grado 11-2, tengo 17 años y vivo en el barrio la milagrosa. Soy una persona totalmente interesada por el aprendizaje y aprovechar nuevas experiencias para siempre aprender algo nuevo de ellas, a lo largo de los 4 años que llevo en la institución me he dado cuenta de las enormes capacidades que tengo para trabajar en grupo, hablar en frente de las personas, desenvolverme perfectamente y de manera responsable y respetuosa. Me considero una líder excelente ya que escucho las opiniones de todos y analizo sus puntos de vista de manera en la cual todos estos se puedan conectar y hacer una buena solución con ellos.

1. Representar a los estudiantes de mi institución educativa la milagrosa y escuela Santo Tomás en la toma de buenas decisiones desde un punto central para todos.
2. Participar en pro de los estudiantes en la toma de decisiones significativas aportando una nueva proyección para la convivencia y paz de la institución a partir de charlas y actividades que integren a toda la comunidad.
3. Estar presente en las diferentes reuniones ya sea para aportar ideas o planear proyectos funcionales y educativos los cuales aporten a que todos podamos tener un año tranquilo y en paz ya que este va en curso y es una de las problemáticas a las que nos enfrentamos y debemos mejorar este aspecto.
4. Tener un enfoque positivo y maduro en asuntos internos con el consejo directivo ya que gracias a esto podemos lograr y ver mejores resultados.
5. Promover el cumplimiento de manual de convivencia teniendo en cuenta y respetando las normas ya impuestas y las nuevas que este cargo pueda traer.
6. Cumplir con las diferentes decisiones, evaluar mi desempeño con el consejo directivo y llegar a ustedes de la manera más asertiva. siempre en pro de las buenas decisiones que pueda tomar desde el consejo directivo como su representante estudiantil.